



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

LE BERCEAU DE DIEU



NOËL. Ruffec.19-12-21

LE BERCEAU DE DIEU

Ni les bergers, ni les Mages
ne seront bien nombreux cette année à Bethléem.
Car le pays est confiné, ses frontières sont fermées.
Sale temps pour les pèlerinages !

La pauvreté où Dieu vient rejoindre l'humanité
n'est pas seulement une grotte humide et froide,
et le Berceau de Dieu n'est pas fait que de paille et de foin.

La pauvreté où notre Dieu nous révèle son Amour,
nous la vivons tous en nous-mêmes,
dans le désert de nos coeurs,
lorsque nous ne savons plus aimer et partager,
lorsque nous demeurons insensibles à la détresse
de tous ceux qui souffrent, et qui meurent dans la nuit.

C'est toute l'humanité qui pleure
lorsque tant de conflits éclatent aux frontières,
lorsque des migrants font naufrage près de nos côtes,
lorsque des malades du covid n'en finissent pas
de frapper aux portes de nos hôpitaux surchargés,
et lorsque tant de familles peinent à rester solidaires
et proches de leurs anciens, trop seuls en EHPAD.

Noël est la Visitation de Dieu
à la petite fille Humanité si fatiguée et souffrante.
C'est toute la Compassion de Dieu qui se révèle à nous
lorsque l'Enfant Noël nous donne à voir le Visage de l'Amour,
avec ses premiers sourires plein de tendresse,
avec ses premières larmes et ses premiers cris.

Etonnante Alliance d'Amour
révélée dans le Berceau de Bethléem !



